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  面對教師聯會各項談判訴求，卑詩省教育廳長龐雪麗昨日立場強硬

表示，班級人數根本無需在談判桌上討論，教育列為必要服務也絕無妥

協空間；顯示雙方歧見甚深，短期內恐難善了。   

  龐雪麗昨日藉教育圓桌會與多位華裔社區領袖會面，多位退休教師

與家長對教師聯會可能展開罷工表達關切。   

  龐雪麗表示，自己對勞資雙方在近期透過談判解決爭端仍然充滿信

心。但如果教師還是決定罷工，基於教育仍屬「必要服務」，教師們所

能採取的工業行動範圍與程度，還得由卑詩勞工關係局（Labour 

Relations Board）認定，外界無需過度憂心。   

  她再度呼籲教師聯會不該以學生作為談判籌碼，應儘速重返談判

桌。不過她堅持省府將教育列為「必要服務」立場，也不認為班級人數

問題應做為談判主軸。   

  她說，根據教育廳統計資料顯示，全省公立學校班級平均人數近年

來僅增加 0.6人，且班級人數也早有上限規定，她看不出有在談判桌上

討論班級人數的必要性，應交由各地學校局、家長會及教育工作者根據

自身情況調整。   

  龐雪麗強調不僅是家長，多數教師也希望回到課堂，不要影響學生

就學權益。   



  下周三她將與教師聯會代表會面，但龐雪麗重申會談主軸為卑詩省

教育願景與長期發展策略，省府不會直接介入教師聯會與卑詩公立學校

雇主協會（BCPSEA）間的勞資談判。   
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